







Wir sind
stolz auf unsere
Gemeinschaft. Unsere
Patienten kommen nicht
nur zur Reha hierher,
sondern auch, um
hier zu leben.

Für uns alle hier
im A.C.R. ist dieses
Anwesen ein neues
Zuhause geworden.

Wir hoffen,
dass es das auch für
dich sein wird, solange
du hier bist.





Das ist ein sehr modernes Institut. Ich bin beeindruckt. Und, ehrlich gesagt, auch erleichtert.

Sie und ihre Tochter verdienen nur das Beste, Commissioner. Wir geben hier unser Bestes.



Es wirkt vielleicht modern, aber ein so großes und altes Gebäude birgt Geheimnisse. Sie sehen sie vielleicht nicht, aber ich tue es. Hätte mich nicht eine Kugel getroffen, ich hätte sie alle lüften wollen.



Ich hätte sie lüften wollen. Aber als ich das letzte Mal etwas enträtseln wollte, wurde ich verletzt. Warum sollte ich es also tun?

Ich will hier nicht zuhause sein.

Ich will einfach nach Hause.



Ich bin jetzt im A.C.R., Ben.

Falls du mich besuchen willst.

Du fehlst mir.